



En la Ciudad de Sayula, Jalisco, siendo las 19:15 diecinueve horas con quince minutos, del día 08 ocho de Julio del Año 2010 Dos Mil Diez, reunidos en la Sala de Sesiones del Honorable Ayuntamiento Constitucional de esta Presidencia Municipal, previa Convocatoria, los Ciudadanos Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña en su carácter de Presidente Municipal, el Abogado Juan Gabriel Gómez Carrizales en su carácter de Síndico Municipal, y los regidores Profesora María Asunción Vázquez Aceves, L.A.E. Mauricio Munguía Anaya, Ciudadana María Concepción Figueroa Zúñiga, Ingeniero Teresa de Jesús Alvarado Guerrero, Ingeniero Sergio López Ordúñez, Ingeniero Jorge Campos Aguilar, Profesora Rosa Mireya Flores Coca, Abogado Amílcar Rafael Morales González y Ciudadano Gilberto Javier Aranda Cantero, a efecto de celebrar Sesión Ordinaria de Ayuntamiento. Y en la Secretaría del Ayuntamiento el Abogado Arturo Fernández Ramírez, por lo que al estar presentes la totalidad de los once integrantes del Ayuntamiento, queda Certificado y se declara el quórum legal, en tal virtud serán válidos todos los acuerdos que en esta Sesión se originen. A continuación el Presidente Municipal Tte. Cor. M.V. Ret. Samuel Rivas Peña pone a consideración del Pleno el siguiente orden del día: \* **Punto número uno.-** Lista de asistencia y en su caso certificación del quórum legal. \* **Punto número dos.-** Lectura del acta anterior y en su caso aprobación y firma de la misma. \* **Punto número tres.-** Cuenta del oficio número 101/2010 de Sindicatura en relación al convenio celebrado con el señor Martín López Amaya mediante el cual se le pagó la cantidad de \$ 1,475.00 (mil cuatrocientos setenta y cinco pesos 00/100 M. N.) por concepto de daños derivados de un accidente. \* **Punto número cuatro.-** Cuenta del oficio número 102/2010 de Sindicatura en relación al dictamen de procedencia de la solicitud que hizo el Instituto de Pensiones del Estado para que se le exima del pago del impuesto predial de los inmuebles ahí referidos. \* **Punto número cinco.-** Presentación y análisis del anteproyecto de la Ley de Ingresos para el Ejercicio Fiscal 2011. \* **Punto número seis.-** Autorización para la ejecución de las obras FISE 2010 “Construcción de Banquetas y Machuelos en la Calle Guadalupe” de la Delegación de Usmajac, bajo la modalidad de **Administración Directa**, con un monto de \$ 177,653.92 (ciento setenta y siete mil seiscientos cincuenta y tres pesos 92/100 M. N.). Y la de “Electrificación en la Calle Juárez” de la Agencia de El Reparó,

CONCEPCION FIGUEROA ZETA.  
 Teresa de Jesús Alvarado Guerrero  
 María Asunción Vázquez Aceves  
 Mauricio Munguía Anaya  
 Sergio López Ordúñez  
 Jorge Campos Aguilar  
 Rosa Mireya Flores Coca  
 Amílcar Rafael Morales González  
 Gilberto Javier Aranda Cantero  
 Arturo Fernández Ramírez  
 Samuel Rivas Peña



SECRETARIA GENERAL



bajo la modalidad de **Contrato**, mismo que será formalizado por la Secretaría de Desarrollo Rural a través de la Dirección General De Regiones Prioritarias, con un monto de \$ 206,865.71 (doscientos seis mil ochocientos sesenta y cinco pesos 71/100 M. N.). Los costos de ambas obras serán sufragados por el Gobierno del Estado de Jalisco con cargo a los recursos del FISE 2010. Así como autorización para la suscripción del convenio con el gobierno para dichas obras, facultando para ello al Presidente Municipal, Síndico, Encargado de Hacienda y Director de Obras Públicas para que comparezcan a la suscripción del convenio y se afecten las participaciones en caso de incumplimiento. \* **Punto número siete.-** Informe general del proyecto de lotificación a través del IPROVIPE. \* **Punto número ocho.-** Autorización para suscribir convenio con el FONACOT a fin de que los empleados de este ayuntamiento continúen afiliados y sigan recibiendo esta prestación. \* **Punto número nueve.-** Continuación del análisis y en su caso aprobación en lo particular del proyecto de Reglamento de la Policía Preventiva y de los Servicios de Tránsito y Vialidad en el Municipio de Sayula, Jalisco. \* **Punto número diez.-** Cuenta del escrito presentado por la Promotora Roxy Bar solicitando ampliación del horario nocturno para la realización de sus eventos. \* **Punto número once.-** Cuenta del escrito presentado por el ciudadano Juan Roberto Olmedo Becerra solicitando permiso para venta de equipos y accesorios de telefonía celular movistar. \* **Punto número doce.-** Análisis de la propuesta del Convenio de Coordinación con la Contraloría del Estado de Jalisco para compartir información de los registros de sanciones administrativas a los servidores públicos municipales derivadas de los procedimientos de responsabilidad administrativa que se instauren. \* **Punto número trece.-** Análisis del Convenio de Colaboración para La Instalación de Infraestructura de Telecomunicaciones en Mobiliario Urbano, con la empresa Telmex, S. A. B. de C. V. \* **Punto número catorce.-** Autorización de gastos para la realización de los cursos de verano a celebrarse en el próximo periodo vacacional escolar. \* **Punto número quince.-** Autorización para la construcción de un “Desayunador” para los empleados municipales, en el edificio de esta presidencia municipal, con un costo de \$ 93,892.79 (Noventa y tres mil ochocientos noventa y dos pesos 79/100 M. N.), así como autorización para que se erogue dicha cantidad. \* **Punto número dieciséis.-** Asuntos generales. \* **Punto número diecisiete.-**



